



Reunión Informativa Anual, 9 y 10 de diciembre de 2004

## Editorial

Uno de los proyectos que se inicia con vigor este 2005 es el de la comunicación organizacional, el cual se encuentra descrito en el Plan de Desarrollo del IIUNAM 2003-2007 y cuyos objetivos son: establecer una estrategia de comunicación eficaz en el interior y hacia el exterior de él, y desarrollar los medios para hacer exitosa dicha comunicación.

Como parte de este proyecto, hoy se inaugura la *Gaceta II* con un nuevo formato y diseño, y decimos adiós a la *Gacetilla II* que llegó a su fin con la edición del número 112 de diciembre de 2004. A todos aquellos que hicieron posible que

ésta pudiera publicarse por más de nueve años, les manifiesto mi más sincero agradecimiento. La *Gaceta II* recoge las experiencias, lecciones y opiniones aprendidas en la edición de *Gacetilla II*.

Los retos que enfrenta la ingeniería en México son enormes, por ello deseamos que la *Gaceta II*, sea el medio por el cual se conozca lo que ha sido, lo que es y, sobre todo, lo que aspira a ser el IIUNAM, un Instituto tal que fortalezca e incremente sus contribuciones al desarrollo del país y al bienestar de la sociedad a través de la investigación y la formación de recursos humanos en ingeniería.

Con sus diferentes secciones —distinciones, forjadores, visitantes, eventos, líneas de investigación, impacto de proyectos, tesis graduadas, avisos, entre otras— nos hemos propuesto que la *Gaceta II* sea un instrumento

de comunicación mensual que brinde información del quehacer cotidiano de la institución a quienes la integran, pretendiendo llamar la atención de empleados, investigadores, becarios y la comunidad universitaria, pero también a los individuos, empresas públicas y privadas, patrocinadores y a la sociedad en general, que ven en la investigación y en la formación de recursos humanos en ingeniería una opción real y factible para la solución de los múltiples problemas que padecemos como país.

A través de estas líneas y muy próximos a la celebración del 50 aniversario del IIUNAM, los invité a colaborar con todo aquello que pueda ser útil para cumplir con una etapa más en el quehacer del Instituto.

Sergio M Alcocer Martínez de Castro